



少年メルダー隊通信

第26号

2016年

3月16日発行

SHONEN MELDÖR TAITTSUSHIN

世界各地でおきている事件・怪人もくげき情報！

きんきゆうほう

フィンランド

- ・森にすむオオカミやヤマネコ、リスや小鳥などの動物が人をおそうという事件が続いている。
- ・人間ほどの大きさのフクロウが飛んでいくのを見た人がいる。

アメリカ

- ・ひとばんで町にすんでいた人がいっせいにいなくなる神かくし事件が発生。
- ・大きな植物が人をつかまえていた、というもくげき情報もある。

日本

オーストラリア

- ・海洋生物を研究している研究者たちが怪人におそわれる事件が続いて発生している。
- ・深海を調査していた船がちゃんぼつする大事故がおきた。

イソギンチャクの怪人はいまだもくげき情報がとれたまままだ。

南米

- ・町の男性がどこかへ出かけたまま帰って来ないという事件が3ヶ月以上続いている。
- ・巨大なカエルのすがたがなんどかもくげきされている。

少年メルダー隊通信第24号でも伝えたところ、いま世界のあちこちできみような事件が発生しており、メルダー隊本部にも各国の隊員から有力な情報が寄せられている。

そのうち、以前伝えたフィンランド、オーストラリア、南米、アメリカでは怪人のすがたがもくげきされており、それ以外にもなぞの事件によりひがいをうけている人々がたくさんいるようだ。

現在、世界各地で調査を続けている貴之と友美にも情報をつたえたぞ。そして事件かいけつにむけて、うごきはじめているんだ。くわしい報告は次号いこうお知らせできるかもしれないので待ってほしい。

しかしながら、今のだんかいはまだどんな怪人なのか、はつきりとしたすがたや名前もわからず、みんな不安だと思っ。

また、今もくげきさざれている怪人が、どういう怪人たちなのかしらないと、けんとうがつかず作戦もたてられないだろう。

そこで隊員しょくんにねがいで。なるべきたくさんの情報をあつめて本部にれんらくしてほしい。みんな協力して、世界各地の危機をすくうのだ！

おたよりおくらね

まってるよ！

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ！

超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。

隊員のしょくくんへ

重大報告

いま世界各国ではたくさん事件が発生しています。隊員しょくんに、できるだけたくさん最新情報を届けるため、今月より少年メルダー隊通信を毎月発行します。

今月のちかい

植物のなまえを

しらべよう。

☆春になると、あたたかくなり植物がめづいてくる。道ばたにさいている花や地面のわれめから顔を出した草のなまえをしらべて、ちしきを深めよう。

そして、しぜんを大切にしようね。